

ABSTRAK

Elpriany Damanik, NIM.1101171002: Dampak Penjualan Lahan Pertanian Terhadap Kondisi Sosial Ekonomi Keluarga Di Desa Lumbanrau Kecamatan Habinsaran Kabupaten Toba Samosir. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah (1) Rendahnya pendapatan keluarga untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari menyebabkan keluarga menjual lahan pertanian. (2) Besarnya biaya yang dikeluarkan oleh petani selama mengelola lahan pertanian sedangkan penghasilan yang diperoleh relative rendah. (3) Adanya penawaran yang tinggi terhadap lahan pertanian keluarga petani oleh pihak perusahaan mendorong keluarga menjual lahan pertanian. (4) Kurangnya keseriusan keluarga untuk mengelola lahan pertanian secara maksimal. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Dampak penjualan lahan pertanian terhadap kondisi social ekonomi keluarga di Desa Lumbanrau Kecamatan Habinsaran Kabupaten Toba Samosir.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kondisi Sosial ekonomi keluarga menurut (Djojo Hadikusumo, 2010) bahwa kondisi social ekonomi keluarga adalah keadaan atau status yang dimiliki seseorang di lingkungan masyarakat yang dipandang berdasarkan pendidikan, pendapatan, maupun pekerjaan. Dan Teori Lahan pertanian menurut Fuad Hanif (2008) bahwa lahan pertanian adalah tanah yang digunakan sebagai usaha untuk mengadakan suatu ekosistem buatan yang bertugas menyediakan bahan makanan bagi manusia.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian ex-post Fakto, sampel dalam penelitian ini 37 orang. Alat pengumpulan data menggunakan angket dan dokumentasi dengan teknik analisis data menggunakan analisis Regresi Linear Sederhana dan uji "t".

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa Kondisi Sosial Ekonomi keluarga di Desa Lumbanrau tergolong rata-rata sedang yaitu sebanyak 67,6% dan penjualan lahan pertanian yang terjadi di Desa Lumbanrau tergolong cukup sebesar 62,2%. Hasil hipotesis menunjukkan bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $5,429 > 2.03$ yang berarti hipotesis menyatakan terdapat dampak yang timbul akibat penjualan lahan pertanian terhadap kondisi social ekonomi keluarga di Desa Lumbanrau Kecamatan Habinsaran Kabupaten Toba Samosir.